

Notre congrès annuel s'est déroulé à Blois les 19 et 20 octobre dernier, et de l'avis de tous, ce fut une belle réussite.

L'assemblée générale statutaire à l'hôtel Mercure de Blois, rassemblant 83 adhérents, permit d'écouter les rapports moral et financier et d'entendre, après l'intervention d'Antoine MATTEI sur la politique AXA, un exposé très intéressant de Mme Clémence DELESTRE, directeur d'AXA, sur le sujet du digital. 152 personnes se retrouvèrent ensuite dans l'enceinte prestigieuse du château de Blois pour notre soirée de gala traditionnelle, sous la présidence de Marie-Odile CORMIER.

Le vendredi 20 octobre fut l'occasion de visiter une exploitation viticole à Cheverny où nous pûmes déguster vins blancs et vins rouges élaborés en culture bio (Cheverny et Cour-Cheverny), ainsi que de délicieuses confitures artisanales issues également de l'agriculture biologique ; nombreux en remplirent les coffres de nos 3 autocars !... L'après-midi se poursuivit avec la visite du château de Chambord, où nos 4 guides nous permirent de faire un retour dans l'histoire de France : très intéressant ! La soirée se termina par un repas dansant dans un restaurant original du bord de Loire.

En résumé, un congrès enrichissant et convivial où l'amitié était bien présente et qui a permis à certains de se retrouver comme chaque année.

Rendez-vous l'année prochaine à la même époque, en région sud-ouest, mais où ?